

Syrische Leckereien im Gemeinschaftsraum

Einen syrischen Kulturabend können Interessierte am Samstag, 16. Februar, 18 bis 20 Uhr, im Gemeinschaftsraum des Vereins „Gemeinsam leben und lernen in Europa“, Ort 9, besuchen. „Essen ist die beste Sprache, um sich zu unterhalten und auszutauschen.“, meint Ayaz Manala Ali, einer der Organisatoren. Aus diesem Grund kochen alle Teilnehmer am Kulturabend „Maklube“ und „Tabouleh“. Diese typischen Nationalgerichte werden im Anschluss in großer Runde gegessen. „Ich will, dass die Leute mehr über

Syrien wissen als den Krieg und die Politik“, erklärt Mohammad Bayzeed. Er hält vor dem kulinarischen Teil einen Vortrag über die Kultur des Landes. Die Teilnehmer erfahren, wie die wichtigsten Feste gefeiert werden und welche Unterschiede es zu anderen Kulturen gibt. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos und ohne Anmeldung möglich. Im Gemeinschaftsraum an der Ortspitze begegnen sich Menschen und Kulturen. Infos zum Veranstaltungsprogramm: www.gemeinsam-in-europa.de. - red

PNP

16.2.19